

Publicación El Progreso
Soporte Prensa Escrita
Circulación 17 786
Difusión 14 991
Audiencia 88 000

 Fecha
 31/05/2019

 País
 España

 Página
 13

 Tamaño
 59.68 cm² (10.31%)

 V.Publicación
 626 EUR (709 USD)





Vecinos se quejan de que se use el monte de San Cibrao, frente al Hula, como escombrera

Vecinos de la zona denuncian que la empresa propietaria de una finca en el monte de San Cibrao, situado frente a Urgencias del Hula, retira arena y deposita allí escombros. Aseguran de que esa actividad se ha intensificado últimamente y que continuamente pasan camiones con arena en un sentido y escombros, en otro. XESÚS PONTE